
 

6 月  行 事 予 定 

日 曜 行  事  等 

1 日   

2 月 朝礼・安全指導 

3 火   

4 水 体育大会予行 

5 木   

6 金   

7 土 体育大会 

8 日   

9 月 振替休業日 

10 火 体育大会予備日 

11 水   

12 木   

13 金  修学旅行保護者説明会（３） 

14 土   

15 日   

16 月   

17 火  プール前検診 

18 水 前期中間考査 

19 木 
前期中間考査 

特別支援教室見学説明会① 

20 金 前期中間考査 

21 土   

22 日   

23 月 避難訓練・水泳指導始 

24 火  修学旅行前検診（３） 

25 水 日帰体験型英語教室（１） 

26 木  専門委員会 

27 金  進路説明会（３） 

28 土   

29 日   

30 月 生徒会朝礼 

「春の定期健康診断を終えて」              養護教諭 木村 明子 
 

  春の定期健康診断が終了しました。 

 健康診断は受けた後も大事です。『受けた⇒終わり』ではありません。 

 学校の健康診断は①「スクリーニング」といって、体の異常や病気の疑い

があるかどうかを“ふるい分ける”ためのものです。この結果だけでは確定

せず、医療機関で診察や詳しい検査を受ける必要があります。 

                 ➡「お知らせ」を受け取りましたら、早めに受診をお願 

いします。②「自分の体の様子や健康に関心を持つ」と 

いう目的もあります。異常や病気の有無にかかわらず、 

日常生活で気を付けること等を改めて学び、知り、実行 

する機会でもあります。➡勉強、運動、遊び、趣味…何 

をするにも“健康第一”です。 

 

 

「臨時生徒総会を終えて」               生徒会担当 渡邊 研生 
 

5 月 16 日(金)の 6 校時に臨時生徒総会が行われました。目黒南中学

校、最初の生徒総会です。この生徒総会に向けて 4 月 

から準備を行ってきました。まず、4 月に発足した各委 

員会でそれぞれの活動内容を決めました。その後、各委 

員会の活動内容をまとめた議案書を作成し、各クラスで 

議案書の読み合わせを行い、クラスごとに委員会に対し 

ての質問内容をまとめました。 

今回の臨時生徒総会は、委員長が全校生徒に対して活動内容を発表

し、質問がある場合は代表の質問者が質問を行い、委員長がそれに対して

答えるという流れで行われました。 

各委員会の活動内容では、旧第七中学校・第九中学校でこれまで取り

組んできたことの中から、継続したいことについても話し合いが行われ、両 

「部活動保護者会を終えて」    生活指導部 1 年学年主任 星野 和治 
 
【運動部】・バスケットボール部(26)・バドミントン部(39)・バレーボール部(33) 
・ソフトテニス部(18)・陸上競技部(29)・サッカー部(34)・卓球部(20)・野球部 
(10)・ダンス部(18)【文化部】・美術部(26)・吹奏楽部(31)・茶道・華道部(8) 
・演劇部(8)・文芸部(13)・家庭科部(35)     ※（ ）内は部員数                                            

本校の部活動は、生徒の自主的、自発的な参加により行われ、学校教育の 

一環として教育課程との関連を図り、合理的でかつ効率的・効果的に取り組

む。 

・生徒がスポーツを楽しむことで運動習慣の確立等を図り生涯にわたって 

心身の健康を保持増進し、豊かなスポーツライフを実現するための資質・能

力の育成を図る。 

・芸術文化等の活動に親しみ、多様な表現や鑑賞の活動を通して、豊かな心

や創造性の涵養を目指した教育の充実 

に努める。 

・学校全体として部活動の指導・運営に係る体制を構築す 

「臨時生徒総会を終えて」           生徒会担当 3 年 渡邊 研生 
 

5 月 16 日(金)の 6 校時に臨時生徒総会が行われました。目黒南中学

校、最初の生徒総会です。この生徒総会に向けて 4 月 

から準備を行ってきました。まず、4 月に発足した各委 

員会でそれぞれの活動内容を決めました。その後、各委 

員会の活動内容をまとめた議案書を作成し、各クラスで 

議案書の読み合わせを行い、クラスごとに委員会に対し 

ての質問内容をまとめました。 

今回の臨時生徒総会は、委員長が全校生徒に対して活動内容を発表

し、質問がある場合は代表の質問者が質問を行い、委員長がそれに対して

答えるという流れで行われました。 

各委員会の活動内容では、旧第七中学校・第九中学校でこれまで取り

組んできたことの中から、継続したいことについても話し合いが行われ、両 

校のこれまでの委員会活動で大

切にしてきたことが反映されてい

ます。目黒南中学校では学校生

活をよりよくするための活動をこ

れからも行っていきます。 

 


